
ÉLECTION LÉGISLATIVE PARTIELLE - 2E CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS DE L’ÉTRANGER

VOTEZ POUR
UNE AUTRE POLITIQUE

Marlon VANDAMME
Cand ida t  sou tenu  par

MARINE LE PEN
JORDAN BARDELLA

ANTIGUA-ET-BARBUDA / ARGENTINE / BAHAMAS / BARBADE / BELIZE / BOLIVIE / BRÉSIL / CHILI / COLOMBIE / COSTA RICA 
CUBA / RÉPUBLIQUE DOMINICAINE / DOMINIQUE / ÉQUATEUR / GRENADE / GUATEMALA / GUYANA / HAÏTI / HONDURAS 
JAMAÏQUE / MEXIQUE / NICARAGUA / PANAMA / PARAGUAY / PÉROU / SAINT-CHRISTOPHE-ET-NIÉVÈS / SAINTE-LUCIE / 

SAINT-VINCENT-ET-LES-GRENADINES / SALVADOR / SURINAME / TRINITÉ-ET-TOBAGO / URUGUAY / VENEZUELA



VOUS POUVEZ VOTER:
 PAR INTERNET  :  du vendredi 24 mars 2023 
jusqu’au mercredi 29 mars

 DANS UN BUREAU DE VOTE  : le samedi 1er avril 
2023. 

Jordan BARDELLA,
Président du Rassemblement National

VOTEZ POUR LE CANDIDAT DU RN

Madame, Monsieur,

Marine Le Pen a un 
message pour vous.

Vous allez devoir voter 
encore une fois pour élire 
un nouveau député. Ce 
député vous représentera 
à l’Assemblée nationale.

Emmanuel Macron crée 
beaucoup de colères en 
France. Sa politique fait 
souffrir beaucoup de 
Français.

Vous pouvez choisir une 
autre politique.

Le candidat du 
Rassemblement National 
veut empêcher la retraite 
à 64 ans, baisser les 
impôts, et assurer la 
sécurité partout.

Votez pour le candidat du 
RN.

Marine Le Pen

ALERTE !
VOTEZ POUR DIRE NON

À LA RETRAITE À 64 ANS.
VOTER POUR LE RN,

C’EST VOTER CONTRE MACRON.

LE RASSEMBLEMENT NATIONAL VEUT
DÉFENDRE LES FRANÇAIS

Permettre l’accès à 
l’école pour tous

Soutenir la langue 
française dans
le monde

Baisser les impôts
pour tous les Français

Augmenter les retraites

Aider les Français qui 
créent des entreprises 
dans un pays étranger

L’après-Macron c’est le RN !
Votez pour Marlon Vandamme.


